



"Un air, deux violons" (d'après le site de la NR du 9 février)

publié le 13/02/2018

" Un air, deux violons " pour 450 scolaires

Publié le 09/02/2018 à 04:55 | Mis à jour le 09/02/2018 à 04:55



COULONGES-SUR-LAUTIZE



Les élèves ont envahi la salle Colonica.
© Photo NR

Deux violonistes, **Caroline Cuzin-Rambaud** et **Jason Henoc**, sont venus interpréter leur spectacle de 50 minutes, « Un air, deux violons », à la salle Colonica. Quelque 450 élèves ont pu y assister dont les **6e du collège**, des classes élémentaires de l'école Belle-Etoile et d'autres écoles du secteur. Un concert classique certes mais peut être pas toujours sérieux et c'est ce qui a enthousiasmé le public. Les deux musiciens de formation classique ont joué des styles variés, interprétés avec un jeu de scène burlesque, parfois tout en tendresse, parfois clownesque. Cette séance était organisée en partenariat avec la commune et une association culturelle deux-sévrienne en lien avec les JMF (Jeunesses musicales de France). Le conseil départemental y a aussi participé financièrement. Les Jeunesses musicales de France existent depuis 70 ans et ont pour vocation d'accompagner les enfants et les jeunes dans une découverte active de toutes les musiques, et ce sur des temps scolaires. Un pari gagné à entendre les applaudissements fournis.



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.